



URL <http://www.mct.ne.jp/users/obamasho/>

☎ 42-0501 FAX 42-0518



新年を迎えて

校長 白田 実

令和5年が始まり、1月10日からいよいよ3学期が始まりました。今年も保護者の皆様、地域の皆様にとって、輝かしい一年となりますことを心より御祈念いたします。



昨年12月10日にPTAの皆様の御協力をいただき、玄関前に門松を飾らせていただきました。門松は、自分の家族を守る年神様が家を訪ねるにあたっての目印だとされています。お正月に家を訪れた年神様は依り代である鏡餅にその魂が宿ります。鏡開きで鏡餅を割って食べるのは、食べた人たちが年神様から運気を分けてもらうことで無病息災を祈るのが由来だそうです。つまり、1月は年神様からパワーを分けてもらったばかりのエネルギー溢れる時期でもあるということになります。「一年の計は元旦にあり」と言いますが、こうした意味も含めて、一年の目標をこの時期に定めて取り組み始めるのがいいのかもしれません。子供たちも始業式で、今年の反省も踏まえつつ、今年目標を発表してくれました。それぞれの目標達成に向けて取り組む姿をしっかりと見守り支えていきたいと思っております。

さて、今年の干支はうさぎです。十二支に選ばれたそれぞれの動物には、選ばれた理由があるそうです。うさぎはその穏やかで温厚な様子から「家内安全」、また子供がたくさん生まれることから「豊穰」、「子孫繁栄」のシンボルとされているそうです。そして、後ろ脚で力強く飛び跳ねる様子から「飛躍」の年の象徴でもあります。

それぞれが願っている「今年こそこうありたい」という気持ちを大切にしつつ、大きな飛躍へとつながる一年になるよう、教育活動の充実に努めてまいりますので、今後とも皆様の御協力と御理解のほどよろしくお願いいたします。



1月の生活目標

忘れ物をしないようにしましょう

1月の保健目標

冬の病気を予防しよう

1月～2月はじめの主な行事

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、計画している行事を中止または延期することがあります。

給食週間(23日～27日)

- 17日(火) 鹿児島学習定着度調査1日目(5年) 隼人中学校入学説明会
- 18日(水) 鹿児島学習定着度調査2日目
- 24日(火) 入学説明会・新入学児体験入学
- 26日(木) 英検 ESG 確認パッケージ(6年) スクールカウンセラー来校

【2月】

校内人権週間(6日～22日)

- 1日(水) すずかけ号来校
- 11日(土) 建国記念の日

12月の行事・できごと紹介

○ 持久走大会

14日(水)は、小浜海岸沿いにおいて持久走大会を実施しました。走るには絶好のコンディションの下、少し緊張した面持ちで、1・2年生が1,000m、3・4年生が1,200m、5・6年生が1,500mにチャレンジしました。

この日に向けてこれまで走り込んできた子供たちは、その成果をそれぞれ十二分に発揮できたと思います。

なお、実施に当たり、PTA 保体部の方にコースの安全管理をしていただいたことや、保護者と地域の皆様が温かい御声援をくださったことに対して感謝申し上げます。ありがとうございました。



○ 学校評議員会

持久走大会が行われた同日の午後に、学校評議員会が行われました。

この会は、保護者や地域住民の意見を反映させ一層開かれた学校づくりを推進し、円滑な学校運営や教育活動の充実を図ることを目的として、各学期に1回ずつ開催しています。

学校評議員の皆様には、本校の教育活動の

状況についてお知りいただくとともに、子供たちの様子や教育施設等を参観していただきました。



会の中で出された御意見・御感想等については、今後の教育活動に生かすよう努めて参ります。

○ 赤い羽根共同募金

20日(火)は、霧島市社会福祉協議会の方にお越しいただき、学校で集めた赤い羽根共同募金5,000円と、生活科園で収穫したサツマイモをお渡ししました。

本校では、毎年募金等の社会福祉活動に取り組んでいます。今後もこの活動を通して

子供たちがみんなで支え合って暮らせる幸せな社会を実現するために行動する力を育んでいきたいと思っています。



～ ブレイクタイム ～

3学期がはじまった先日のことです。子供たちが5校時の準備をしていると、ふとどこから甘い香りが…。

匂いをたどっていくと、校長先生が「焼き芋パーティー」用の焼き芋をされていて、ちょうど出来上がったところでした。

そこで、1・2年生はもちろんのこと、他の学年の子供たちも集まって、みんなで「いただきます!」と、おいしい時間となりました。

